

あかるく かしこく たくましく

令和7年12月23日 No. 11 文責：校長 志村 泉

明日から冬休みです スマイルいっぱいの冬休みに

12月は個別懇談にご協力いただき、ありがとうございました。

今日で77日間の2学期が終わり、明日から冬休みが始まります。1学期に続いて子どもたちのたくさんの素敵な「笑顔」をたくさん見ることができた2学期でした。保護者の皆様には、いつもさまざまな面で教育活動へのご理解とご協力をいたたくとともに、子どもたちの成長の基盤をしっかりとつけていただき、ありがとうございました。

今年の冬休みは、子どもたちにとって思い出多い、笑顔いっぱいの休みになってほしいと願っています。

各学年の様子（上段から1年生、2年生、・・・6年生となっております。）





みんな頑張りました!! 賞状伝達で賞状を渡した皆さんです

今週の火曜日と木曜日（16日と18日）の朝、オンラインで賞状伝達式を行いました。16日は児童会役員への当選証書と任命書の授与、JA書道・ポスターコンクール、理科自由研究で優秀な成績を収めた皆さんへの賞状伝達を、18日は夏休みの友読書感想文コンクールと青少年読書感想文コンクール、6年生の陸上記録会で優秀な成績を収めた皆さんと教育祭図工美術大会の県特選になった人への賞状伝達でした。

それぞれのことに一生懸命取り組んだことにいちばん大きな意義があり、価値のあることだと思っています。ホームページの学校の広場に【12月16日・18日 賞状伝達】として掲載しています。

良い年をお迎えください。

令和7年、今年の漢字は「熊」でした。熊の出没や被害が多発したことが背景となっていますが…。皆さんの一年を表す漢字は何でしょうか？ 「幸」「忙」「賞」「？」家族で話し合ってみるのもいいですね。来年は「午年（馬）」です。午（うま）は、古くから人間とともに生きてきた動物。駿足で、人を助けてくれる存在です。甲斐源氏の弓馬の道でもご存じですね。

「午年（馬）」の一年は「勢いとエネルギーに満ちて、活動的になる」年になると考えられるそうです。素敵な一年になりますように。

3学期の始業式に、元気な皆さんに会うことを楽しみにしています。

